

**ab 01.08.2025:**

## **Herzlich Willkommen Inge Stöckel!**

### **Neue Gemeindereferentin stellt sich vor**

*Von Inge Stöckel*

28. Apr. 2025

Liebe Gemeinde Auferstehung Christi Rhein-Selz,

mein Name ist Inge Stöckel und ich freue mich sehr ab dem 1. August in Ihrer Pfarrei als Gemeindereferentin tätig zu werden. Ich bin in Bürstadt geboren und nach meinem Abitur in Bensheim arbeitete ich innerhalb meines Freiwilligen Sozialen Jahres in der ambulanten Krankenpflege in Heppenheim. Nach zwei Semestern Sozialpädagogik entschied ich mich für den Beruf der Gemeindereferentin. Nach meinem Diplom 1995 arbeitete ich als Gemeindeassistentin in der Gemeinde Mariä Himmelfahrt in Mainz-Weisenau. 1997 wurde ich von Bischof Lehmann als Gemeindereferentin in die Gemeinde St. Nikolaus und in Steinheim gesendet.

Hier war mein Schwerpunkt in der Kinder- und Familienarbeit insbesondere in der Erstkommunionvorbereitung. In dieser Zeit konnte ich vielfältige Erfahrungen sammeln. Nun möchte ich noch einmal etwas Neues beginnen. Ich freue mich und bin neugierig auf die Menschen der Gemeinde Auferstehung Christi Rhein-Selz, auf die Begegnungen, die Gespräche und darauf miteinander zu entdecken was unseren Glauben ausmacht, was uns trägt, um somit Kirche zu gestalten.

Nun habe ich noch folgende Bitte: Mit dem Beginn meiner neuen Stelle, muss ich auch umziehen. **Ich suche eine drei Zimmer Wohnung mit Balkon.** Wenn Sie mir da helfen könnten wäre ich sehr dankbar. Ich bin unter [Ingeborg.Stoeckel@bistum-mainz.de](mailto:Ingeborg.Stoeckel@bistum-mainz.de) oder Tel.: 06181 6750864 zu erreichen.